

E.: M. 12. 16

## Ortsverband Rotenburg / W.



An den  
Bürgermeister der Stadt Rotenburg  
(Wümme)  
Herrn Andreas Weber  
Rathaus  
27356 Rotenburg (Wümme)

Rechtsanwalt und Notar  
Gunter Schwedesky  
Mühlenstr. 6  
27356 Rotenburg  
Tel. : 04261-3313  
Fax: 04261-3322  
E-Mail:  
info@anwalt-schwedesky.de

*Am 10. 7. U. Bearbeitung*

*15/12 /  
GSK*

14.12.2016

Sehr geehrter Herr Weber,

für die nächste Ratssitzung stelle ich folgenden Ratsantrag:

**„Der Rat beschließt in Rotenburg ab August 2017 eine Kindertagesstätte einzurichten mit Öffnungszeiten von 7.00 Uhr bis 19.00 Uhr.“**

Begründung:

Das Angebot an Kita-Plätzen in Rotenburg ist bekanntlich gut. Es muss aber noch besser werden. Die Bemühungen der Stadt um Ansiedlung weiterer Bürger sind erfolgreich. In den neuen Baugebieten siedeln sich überwiegend junge Familien an, so dass entsprechend auch mit Kindern und somit steigender Nachfrage nach Plätzen in Kinderkrippen und Kindergärten zu rechnen ist.

Viele der Eltern werden aber wohl nicht in Rotenburg arbeiten, sondern eher in Bremen oder Hamburg. Das bedeutet, dass sie tagsüber nicht zu Hause sind und für die Kinder gesorgt werden muss, denn immer häufiger sind die Arbeitszeiten flexibel und unterliegen nicht mehr der klassischen Zeiteinteilung von „8.00 Uhr bis 16.00 Uhr“. Nach den jetzigen Öffnungszeiten ist es aber nicht möglich ganztägig 8 Stunden in Bremen oder Hamburg zu arbeiten, wenn das Kind in Rotenburg betreut wird. Zu berücksichtigen sind auch noch die Fahrzeiten. Insbesondere Alleinerziehende werden durch den jetzigen Zustand stark benachteiligt.

Ortsverbandsvorsitzender: Gunter Schwedesky, Mühlenstraße 6, 27356 Rotenburg

Aus Sicht der FDP ist es daher erforderlich, dass mindestens eine Kindertagesstätte die Möglichkeit bietet ein Kind während der vollen Arbeitszeit und An- bzw. Abreisezeit zu betreuen. Das Angebot der Stadt muss unbedingt flexibler werden. Die genauen Umstände, wie z.B. die Öffnungszeiten, sollten dann nach entsprechenden Beratungen festgelegt werden. Die Maßnahme wird sicherlich teuer werden, aber es handelt sich um gut und nachhaltig angelegtes Geld.

Mit freundlichen Grüßen

